



Al ser una casa en Playa del Sol, se tenían que mantener los parámetros de uso de colores y acabados exteriores, por lo que se optó por dar toques de colores en detalles como los cojines, cuadros y elementos decorativos. Además, como los propietarios ya tuvieron una casa de playa anterior, se reutilizaron algunos muebles, los cuales se re tapizaron, pintaron y, en algunos casos, se agregaron detalles en acero para modernizarlos. Estos muebles se combinaron con otros nuevos de diseño que se eligieron y/o se diseñaron para cada espacio.

Se puede apreciar también el diseño de iluminación, la cual se quiso que fuese protagonista en la casa, no solo la artificial -que fue pensada para resaltar la casa de noche- sino también la natural. La fachada frontal cuenta con un gran bloque en "L" pintado de blanco y un bloque retroiluminado enchapado en porcelanato tipo madera que por fuera da la sensación que la vivienda flotara, retroiluminándose en todo el borde para acentuar el efecto.